お知らせ

平成 26 年 8 月 11 日 井関農機株式会社

耕作放棄地再生と地域活性化に向けた 和歌山県「畑ごんぼ復活」への取り組み

当社と(株) ヰセキ関西は、和歌山県の「企業のふるさと制度」に参画し、橋本市の中山間 地にある西畑地区の「畑ごんぼ」の復活に向け取り組んでおります。



↑太く香り豊かな「畑ごんぼ」



↑まずは、畑の整備から開始!

同地区では、江戸時代に「畑ごんぼ」を特産品として栽培し、農家の皆様の大きな収入源となっていたものの、収穫時の掘穫り作業等が大変な重労働であったことから昭和初期には廃れてしまいました。

過疎が進み、耕作放棄地が増加している当地区では、地域活性化に向けて 80 年ぶりに畑ごんぼを復活させることになりました。当社は、昨年 4 月から耕作放棄地の再生や収穫作業の課題解決に向けた機械体系による省力栽培の提案を行っております。2 年目を迎えた今年は、昨年よりも多くの耕作放棄地を再生し、収量・品質向上のための支援を行っております。



耕作放棄地再生!





ISEKIグループは、「夢ある農業応援団」として、耕作放棄地の再生や地域の持続的発展に 貢献してまいります。

以上